



## Journée de la jupe

publié le 29/05/2019

Le 23 mai s'est déroulée la journée de la jupe : les élèves, filles et garçons, étaient invités à se mettre en jupe afin de dénoncer les insultes sexistes dont certaines filles sont victimes, et plus globalement les inégalités femmes / hommes encore présentes dans la société. Un beau succès et une réédition en 2020 !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**